

REDES SOCIALES



ESTE HECHO OCURRIÓ EN LA AVENIDA ARTURO PRAT.

Cerca de 3 mil clientes quedaron sin luz a raíz de choque a poste

Un accidente de tránsito provocó que cerca de 3 mil clientes quedaran sin suministro eléctrico por gran parte de la jornada, ayer en Tocopilla.

A eso de las 5 de la madrugada, un vehículo menor se iba trasladando por la Avenida Arturo Prat y -por causas que deberán ser aclaradas por las autoridades- su conductor al parecer perdió el control de la máquina e

impactó a un poste del alumbrado público, entre las calles Colón y Aníbal Pinto.

SIN DETENIDOS

A los pocos minutos llegó al lugar personal de Carabineros, quienes solamente encontraron en el sitio de los hechos el vehículo involucrado, pero a ningún conductor, quien se dio a la fuga momentos antes.

SIN SUMINISTRO

A raíz de este accidente se generó un corte de energía eléctrica en diversos sectores del centro de la ciudad, siendo los grandes afectados los comerciantes de 21 de Mayo y servicios públicos como el municipio, quienes durante la mañana suspendieron la atención de público.

Según señalaron desde CGE, se vieron afectados

2.820 clientes por este corte de la luz y a eso del mediodía quedaban 690 personas a quienes todavía no se les reponía el servicio.

Aquí la empresa de distribución señaló que durante la tarde de ayer se habilitaría la electricidad al resto de las personas que se vieron afectadas por este accidente de tránsito en pleno centro del Puerto Salitrero. 📍